

PRESSEMITTEILUNG

vom 18. November 2017

Stiefel nicht vergessen Familienführung im Kerzenschein zum Nikolaustag

6. Dezember 2017 – 17.45 Uhr

Mit Voranmeldung bis 6. Dezember 14 Uhr

Umhüllt von Dunkelheit und Kühle des mittelalterlichen Kreuzgangs, eingetaucht in das warme Licht hunderter Kerzen erfahren Kids und ihre Familie Spannendes über die Walkenrieder Gottesmänner, ihr Kloster und natürlich über den heiligen Nikolaus.

Ob die Mönche auch ihre Stiefel herausgestellt haben, ist nicht bekannt. Zur Führung jedenfalls soll jedes Kind den Stiefel nicht vergessen!

Nach der der Nikolaus-Museumstour ist die Einkehr im Klosterhotel möglich (Tischreservierung erbeten). Vor der Führung können sich kleine und große Besucher im KlosterCafé bei Kinderpunsch und heißem Kakao stärken.



Weitere Infos und Buchungen:

ZisterzienserMuseum Kloster Walkenried

Steinweg 4a - 37445 Walkenried – www.kloster-walkenried.de

Besucherservice Tel: 05525-9599064 – info@kloster-walkenried.de

Geöffnet: Di – So und feiertags 10- 17 Uhr, 31.Dezember 10-15 Uhr

Geschlossen: Montags und 24. Dezember